

La diminution des nouveaux cas de Covid-19 permet à Cuba d'entamer la réouverture du commerce et de la gastronomie



La Havane, 24 septembre (RHC) Étant donné la tendance à la baisse de l'incidence du Covid-19 existant aujourd'hui sur tout le territoire national, Cuba commence à rouvrir progressivement le commerce et la

gastronomie.

Après un an et demi de pandémie de Covid-19, il s'est avéré nécessaire d'ouvrir ce type de services, et une analyse conjointe avec le Ministère de la santé publique a permis d'établir que les conditions étaient actuellement favorables leur réouverture, a déclaré la ministre du Commerce intérieur, Betsy Diaz.

La Havane, Matanzas, Cienfuegos, Ciego de Ávila, Santiago de Cuba, Guantánamo, Mayabeque et la municipalité spéciale Île de la Jeunesse maintiennent la stabilité épidémiologique et ont réduit le nombre de cas, elles sont donc parmi les provinces qui rouvriront vendredi le commerce des biens et des services de manière progressive et présente.

Cette décision fait suite aux progrès réalisés dans le processus de vaccination de la population cubaine, ce qui permet de considérer que des conditions existent dans certains territoires et localités pour une réouverture, quelque chose qui implique un protocole de santé établi à partir des conditions épidémiologiques.

La ministre a relevé que cette décision implique un protocole de santé établi à partir des conditions épidémiologiques et des restrictions pour les endroits où il existe aujourd'hui des foyers actifs de Covid-19, qui ne pourront accéder aux services que plus tard.

Les réservations seront renforcées dans toutes les unités gastronomiques dans des conditions permettant d'éviter les files d'attente, les rassemblements de personnes et l'attente.

Il a expliqué que l'objectif est d'initier une réanimation et une relance du point de vue social et psychologique pour la famille cubaine, processus qui prévoit également l'ouverture des services notariaux, le Registre Civil et celui de la Propriété avec des rendez-vous organisés pour l'attention de la population, a-t-elle ajouté.

Le Directeur national de l'épidémiologie du Ministère de la santé publique, Francisco Durán, a mis en garde contre les préoccupations de la population concernant la reprise de certaines activités alors que les taux de contagion sont élevés.

Cependant, depuis le début du mois de septembre, il y a une baisse, après la situation très compliquée qu'a connue le pays ces derniers mois, avec un nombre élevé de cas et de décès, a-t-il précisé.

Durán a souligné que le peuple cubain sera immunisé avec au moins la première dose avant la fin du mois de septembre, mais il faut préciser que la vaccination n'empêche pas la possibilité de contracter la maladie.

Le gouverneur de La Havane, Reinaldo Garcia, a insisté sur le respect des normes sanitaires d'élaboration et de manipulation des aliments, et a déclaré que toute incidence de symptômes respiratoires chez les employés devrait être signalée aux autorités sanitaires.

Il a également souligné qu'un groupe de travail a été mis en place pour certifier ces unités, et qu'il ne rouvrira pas les restaurants ou cafés situés là où existent des foyers actifs de transmission du Covid-19.

Cuba prépare également le redémarrage progressif du tourisme avec la réouverture de ses frontières à partir du 15 novembre prochain, quand il estime que plus de 90 pour cent de sa population aura reçu les trois doses de vaccins contre cette maladie développées par ses propres institutions scientifiques.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271500-la-diminution-des-nouveaux-cas-de-covid-19-permet-a-cuba-dentamer-la-reouverture-du-commerce-et-de-la-gastronomie>



Radio Habana Cuba